
10　「広報ながくて」について、ご意見、ご感想等をご記入下さい。（自由記載）

数年前の方が読みやすかったです。カラーが多ければ良いというものではないかな。情報が多過ぎて、
結局何を伝えたいのか分かりにくいです。

特になし

前にも出しましたが、保存の際開ける２孔のパンチ穴と文字が干渉しないよう、レイアウトするとよい、会
社では常識的な配慮ですが・・プライベートな催事も公募して記載するとよいのでは？

たまには、長久手市の職員の声も挙げてほしい！

ルーチンで掲載されている欄があるので、隔月毎にするなど、毎回メリハリをつけて欲しい。
例えば、シニアの広場が関係ないとすると、そのページ分毎回飛ばして読むことになる。

以前よりはだいぶよくなりました。後は、もう少し簡潔に、そして探しやすい工夫があれば

特にない

毎月楽しみに読んでいます。
必要なときに見るHPと違い、届けてくださるので定期的に見ることができる点がよくポストに入っていると
嬉しいものです。
長久手市の紹介の冊子だったか、リニモが表紙になっている冊子は2年以上経つと思いますな保管して
います。
長久手の歴史や人口の増減、昔の写真などが冊子になったものがまた欲しいです。

写真で見るながくてはスペースを使い過ぎ。半分でこの内容が伝わる工夫をしてほしい。

特集記事がごちゃついていて見づらいなと思うことがあります。

ドクターからあなたへ、の記事を増やしてほしい。

通り一遍の記事ではなく、真に市民の為になる特集をお願いしたいです。

いつも楽しみにしています。

写真やイラストを増やしてほしい

特にないです。

バラバラになるのが少し読みにくい

色々な制約、限られたスペースと時間の中で良く作られていると思います。逆に負担と経費が大きすぎ
るとも思う。配布されても読んでいない人が多いため、全宅配布が義務かもしれませんが、無駄を無くす
方法も検討してみるのはどうでしょうか。

スマホで見られる点はとてもよいと思います。ただ、よほど興味を持たないとインストールには至らない
のではと思います。

質問８で，「写真で見るながくて」にチェックを入れましたが，不要という意味ではなく，例えば，1号の場
合，設立の中身についての概要報告を入れて頂けると，いいなと思います。

見やすいので毎月じっくり読んでます。いっぺいといっぷくで、市長の考えていることが分かって面白いで
す。


